



Neuchâtel - Centre sportif de Pierre-à-Bot

Terrain de football synthétique

Description

Le terrain synthétique de hockey sur gazon du centre sportif de Pierre-à-Bot est en fin de vie, l'usure et les années ne permettent plus de pratiquer ce sport dans de bonnes conditions sur cette surface. L'essor du football dans la région met la pression sur les planning des installations existantes. La Ville à donc décidé de remplacer le terrain de Hockey sur gazon par un système permettant la pratique du Hockey sur gazon et du football. Un nouveau système d'arrosage à batteur avec arroseurs hors zone de jeux a été posé durant les travaux.

Adresse et localisation

Centre sportif de Pierre-à-Bot

route de Pierre-à-Bot, 2000 Neuchâtel, Suisse

Travaux

Marque RS : FT Real 45

Surface : 7'208 m²

Date d'ouverture du chantier : 09.11.2018

Date de remise de l'objet : 28.02.2019

Contacts

Maître d'ouvrage**République et Canton de Neuchâtel**

Rue du Plan 30
2002 Neuchâtel

Direction des travaux**République et Canton de Neuchâtel**

Rue du Plan 30
2002 Neuchâtel
